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Le lien à d’autres civilisations.

Vous étudiez et faites référence à d’autres civilisations ici ou ailleurs. Ces civilisations 
existent ou ont existé. Vous pouvez vous connecter, les ressentir ou les rencontrer, dans 
l’équilibre, le respect et l’amour. Ce n’est pas si difficile dans le sens où vous n’êtes pas si 
différents les uns des autres.

Des différences entre les êtres

Vous êtes identiques en essence, mais vos supports d’expression ou de manifestation sont 
différents. Ces supports sont plus ou moins rapides, plus ou moins fluctuants ou solides, plus 
ou moins vaporeux ou liquides. Nous, comme vous, possédons tous ces sens en nous-mêmes 
de sorte que la communication est possible. Les différences sont utiles pour la relation et 
l’évolution. L’indifférence freine l’évolution. Les différences existent pour être partagées.

Qu’est-ce que la foi si ce n’est la voie ? Chacun suit sa foi, tout en observant sa propre voie et 
en écoutant ses propres voix. L’union de tous en fait (dans le deux sens du terme : en 
conséquence et en réalité) amène l’évolution et l’unité. Elle nous permet en même temps de 
faire un travail, un effort, à partir des différences, pour les dépasser, en chemin (voie) vers 
l’unité. En partant des différences, le premier travail à effectuer est de les accepter.

La lumière posée sur un être est en réalité le reflet d’une partie d’un autre être, une mémoire. 
Chaque être, chaque vie, est une étoile parmi les étoiles. Chaque cœur est un soleil parmi les 
soleils.

En « ouvrant » le cœur vous observez les couleurs. Elles nous enrichissent, nous guérissent, 
nous projettent d’un monde à l’autre, autant le jour que la nuit et même entre les deux. Que 
nous soyons couchés, debout ou assis, nous sommes construits de manière à progresser. 
Comprenez ces mots dans les deux sens.1 

Le langage des sons

Il est plus facile pour nous de communiquer avec les sons  qu’avec des mots. En réalité nous 
utilisons des sons pour communiquer avec vous. Vous les entendez et les transcrivez en mots. 
Vous pouvez également les ressentir. 

Thierry : « J’entends les sons en même temps que les mots. »

Si l’on vous dit par exemple : « la vérité est en vous.»…Vous ressentez des sensations dans le 
corps et votre mémoire est activée. En nous connectant à votre mémoire, nous éveillons des 

1 Couché / fatigué ; assis / courbé ; debout / vaillant.



sensations. La vérité se trouve dans la mémoire. Vous ne pouvez comprendre toute la vérité, 
mais vous pouvez la ressentir.

N’hésitez pas, n’ayez pas peur de vous connecter à votre mémoire infantile. L’enfance n’est 
pas synonyme d’ignorance. L’enfant possède toutes les connaissances en lui. Il peut en être 
conscient. Sa mémoire est plus accessible que la votre. L’éducation ajoute des informations 
dans la mémoire de l’enfant, de sorte que les connaissances de base sont reléguées dans des 
parties plus profondes et obscures de la mémoire. On peut les réactiver par les sons. Tout 
dépend du monde d’où l’on vient. Prenez l’exemple des baleines ou des dauphins. Les sons 
ont du sens et ont même plusieurs sens. Ils activent la mémoire, l’expression, l’initiation et la 
relation à l’individu qui les reçoit. Ils sont porteurs d’émotions.2

Dans le mot solitude il y a le mot « silence ». La solitude est nécessaire pour entrer en 
connexion avec le monde d’à côté. La solitude pour certains est un poids, car ils n’ont pas 
conscience, en leur esprit, de pouvoir se dire qu’ils ne sont pas seuls. La solitude est parfois 
nécessaire pour « entendre ». 

La force (puissance).

La force est en vous. Vous devez seulement apprendre à la maîtriser, de manière humble et 
contrôlée, à bon escient, c'est-à-dire dans le sens du courant ou des lois cosmiques. Cette force 
peut être irradiée (dispersée) ou concentrée, sur les différents plans. 

Thierry : « je vois une image dans mon esprit, en rapport avec notre travail de ce week-end,  
en atelier. Je vois deux demi sphères qui se rapprochent vers le centre, comme les deux pôles  
de la Terre. »

La connexion du haut et du bas opère un recentrage, un redressement. Par exemple dans ton 
art Pascal, sur le plan physique, ces principes peuvent être appliqués avec une grande 
efficacité. Ils demandent cependant la maîtrise et l’humilité nécessaires à l’équilibre du yin et 
du yang, sans lequel ces principes ne peuvent être appliqués. C’est aussi une sagesse, donc 
une « voie ». Pensez à l’énergie du volcan qui, en partant du centre de la Terre peut provoquer 
de terribles bouleversements en surface, en liaison avec l’équilibre des pôles. Si vous vous 
connectez à ce centre, vous pouvez produire ou obtenir les mêmes effets. 

Sur le plan psychique, une pensée positive projetée vers le monde extérieur (d’ici ou 
d’ailleurs) peut soulager, guérir, équilibrer les êtres ou les mondes qui la reçoivent. Ne sous-
estimez pas votre puissance. Bien évidemment la puissance augmente lorsque la pensée est 
irradiée par plusieurs. Les pensées émises par un grand nombre d’êtres sont capables de 
« déplacer des montagnes », c'est-à-dire d’opérer un véritable changement sur la réalité. Cela 
est particulièrement important en cette période de transition, pour ce monde et ailleurs.

Les lois sont écrites dans la Nature. Les pôles ne peuvent se rejoindre et pourtant ils sont 
reliés. Il en est de même entre les pieds et la tête. Comme vous l’avez dit justement en atelier : 
« la tête réfléchit les pieds, tandis que les pieds réfléchissent la tête ». La réflexologie 
plantaire est basée sur ce principe. La philosophie l’est aussi, ou du moins elle l’était, tant il 

2 Au cours de l’atelier précédant le channel, Thierry avait reproduit des sons « entendus » durant son coma, et qui 
furent « vivement » ressentis par  les participants.



est vrai que vos sciences se sont progressivement éloignées des lois naturelles. Nous répétons 
ici que, pour votre évolution, il est nécessaire de revenir aux règles de base.3

La Terre ou la Nature est votre meilleur enseignant. Votre maître, c’est la Terre. Le maître de 
la Terre, c’est le Soleil. Dans le Soleil, chacun y met ce qu’il veut, selon ses convictions, dans 
le respect de celles d’autrui. Remerciez la Terre et le Soleil pour tout ce qu’ils vous apportent. 
Vous vous lierez ainsi au Tout et à tous les univers. C’est ce qui est le mieux pour tous.

La croix est un signe qui a donc quatre sens et une unité en son centre. Elle est un symbole 
universel. Elle représente à la fois l’Homme, son centre, la Terre et son centre, ainsi que le 
Soleil et son centre. Les trois centres représentent les trois cœurs symboliques. Par ailleurs la 
Terre est intermédiaire entre l’Homme et le Soleil. Aussi avez-vous le devoir de la respecter, 
car elle ne vous appartient pas. Elle appartient au Tout. Vous devez prendre soin de la Terre 
comme on prend soin de son enfant. 

La Nature

La pureté, la clarté sont liées à la Source. Elles sont là pour aider les êtres et la Terre, tout en 
préservant et respectant la nature de chacun. En partant de la Terre, il est nécessaire de 
retrouver une relation (connexion) directe avec la Nature. Nous sommes issus de la Nature et 
nous en nourrissons. La relation à la Nature est comprise dans le mot « culture » et dans les 
deux sens du terme. Il vous faut donc « cultiver » la Nature en vous-même et à l’extérieur. La 
Nature est une. Dans la nature tout est lié. A vous de vous re-lier à elle. 

L’eau, en provenance de la Source, est revêtue de multiples goûts et couleurs. Elle n’est alors 
pas emprunte de substances chimiques programmées, comme c’est le cas actuellement sur la 
Terre. Vous n’avez pas vraiment conscience de la manière dont votre nourriture est 
programmée à l’aide d’implants (substances) chimiques. Votre conscience peut être dirigée de 
multiples manières à travers les médias et ce que vous mangez. Chaque individu devrait 
pourtant avoir le droit de vivre librement ses dons, ses capacités et sa vie, sans nuire aux 
vérités de chacun. C’est là une règle de base pour l’évolution. Chacun doit pouvoir cultiver 
son « champ » (deux sens du terme). Au sein de vos sociétés « modernes », vous allez devoir 
apprendre à manger moins et à partager plus. Cela vous rendra plus autonome. Nous vous 
invitons à réfléchir sur la notion de « valeur ajoutée » et sur la manière dont elle a été utilisée. 
Vos connaissances sont plus importantes que ce que vous croyez et elles sont utilisées dans 
l’ignorance générale de votre conscience. Le manque de transparence est devenu la règle. 
Vous n’avez plus, en tant que consommateurs, la « traçabilité » réelle des produits que vous 
consommez, y compris pour les médicaments ou les vaccins. Cela est voulu, mais cela doit 
changer. Nous l’avons déjà évoqué. De tels changements sont nécessaires pour l’évolution. 
Cela a été décidé par la Source. La lumière peut être opacifiée jusqu‘à devenir obscure. Elle 
peut aussi être purifiée, jusqu’à devenir transparente. L’ascension et les changements 
d’énergie en cours vous conduisent vers une intensification de la lumière et vers la 
transparence. Tous ces faits doivent être révélés, comme bien d’autres, pour l’évolution, dans 
le respect des convictions de chacun.

Thierry : « On me montre une image. Une poterie est en cours de façonnage. Je vois les  
mains de l’artiste façonner l’argile. L’ouvrage est placé dans un four pour y être cuit. La 
cuisson fixe la structure et la rend plus rigide ou « matérielle ». En sortant l’ouvrage du four,  

3 Voir message 8.



on le place rapidement dans l’eau pour le refroidir. La poterie est terminée, prête à  être  
utilisée. L’œuvre est délicate et aboutie. »

Lorsque vous effectuez un soin sur une personne, vous devez y mettre le même cœur et 
utiliser les différentes couleurs et ressources de la Nature, dans l’acte et en vous-mêmes, pour 
dépoussiérer, colmater, réparer et rétablir l’équilibre. Vous pouvez faire cela de manière 
individuelle ou collective, par la pensée (prière). Le but, la santé, c’est l’équilibre des 
balances, qui est justice et vérité. Le moyen c’est l’amour. 

Les réflexions du moment

Nous voudrions vous dire d’encourager les autres à se retrouver, car beaucoup ne se 
retrouvent pas. Beaucoup vivent leur vie sans en trouver de sens. Beaucoup se lèvent le matin, 
découragés à l’avance de ce qui occupera leur journée. Nous voudrions leur apporter cet 
encouragement à la vie de tous les jours. Faites-le pour vous-mêmes et vous l’apporterez aux 
autres, comme une chaîne sans fin. Observez les « nouveaux » enfants, c'est-à-dire ceux 
d’aujourd’hui, car ils fonctionnent déjà ainsi. 

Il ne faut pas soumettre l’autre, mais émettre vers lui, tout en l’écoutant. Si vous ne 
connaissez pas la recette, suivez votre instinct. Il faut aussi parfois penser que l’autre pense à 
vous, même si l’idée qu’il émet, plus ou moins consciemment, est différente de la vôtre. En 
pensant à l’autre il vous verra et cela l’encouragera, dans le respect des opinions de chacun. 

L’espace le plus lointain est aussi une mémoire pour vous. Vous pouvez vous y connecter, 
rencontrer d’autres histoires ou civilisations, dans la mesure où cette mémoire est saine, dans 
l’intention d’une évolution positive, pour le bien de tous. Sinon le plus simple est de suivre 
l’évolution, pour ne pas interférer et ne prendre aucun risque inutile.

Thierry : « Nous voudrions vous dire merci, pour tout. »

Nous l’acceptons et vous le renvoyons, à vous deux et à tous ceux qui liront ce message, 
chacun selon sa résonance. 

Thierry : « Comment respire-t-on dans la Source ? »

Comme un poisson dans l’eau. 

(Nous ressentons alors l’énergie de la Source. Nous ressentons un pouls, comme une 
respiration énergétique.)

C’est comme de respirer dans l’eau. C’est le sens du baptême. 

La connexion passe par le silence. C’est dans le silence qu’on entend.

(S’en suit pour Pascal et Thierry un travail spécifique sur les sons, non reproductible par des  
mots).

(Fin du channel)



Message 20 - Note complémentaire 

Thierry : « Pascal, te concernant, je vois comme un grain de poussière ou de sable. Il  
grossit progressivement jusqu’à devenir une montagne. Il diminue ensuite progressivement  
jusqu’à constituer une pierre, semblable à un cristal. On me dit que cette pierre servira de  
base à ton enseignement. »

Pascal : «  Thierry, te concernant, je vois une coupole dorée surmontée d’un manche 
ou d’un bâton qui le traverse : »

Nous reconnaissons le symbole inversé qu’une participante de l’atelier du week-end précédent 
avait vu en rêve et sur lequel nous avions travaillé, interprétant ce symbole comme le 
croisement, en l’être humain, de l’expérience physique (symbole du bâton associé à l’élément 
Terre) et de la réflexion psychique (symbole lunaire associé à l’élément Eau) :



En sens inverse, ce symbole évoque donc la partie Ciel du processus, soit la réflexion 
physique de l’expérience psychique :

Si nous réunissons ces deux symboles, nous obtenons le symbole Phi, représentant la fusion 
des consciences Terre et Ciel (conscience Christique ou Boudhique) : 

Ce symbole nous rappelle par ailleurs celui évoqué dans le message 2, associé à l’Egypte 
antique et à Thot, symbolisant la réflexion solaire en l’Homme divinisé :

Je vois ensuite deux êtres se donnant la main de manière fraternelle. Ils sont vêtus de robes 
claires, un peu comme dans les fresques égyptiennes. Je reconnais ce dessin :



 

Il se trouve, curieusement, que je possède une copie sur papyrus de cette fresque, que mon 
père avait reçu en cadeau par son frère après un voyage en Egypte. Elle orne le mur de mon 
séjour depuis plus de quinze ans et elle m’a toujours intrigué. Je m’étais promis de faire une 
recherche pour savoir qui étaient les divinités représentées sur ce dessin et la signification  des 
symboles correspondants…

Cette fresque représente donc Isis et Osiris. La cosmogonie égyptienne démarre de l’unité 
représentée par Noun, figure de l’Océan cosmique. Noun engendra Atoun, le Soleil (Feu), 
Chou, le Souffle (Air) et Tefnout, l’humidité (Eau). Chou (l’Air) sépara alors le Ciel en une 
partie haute représentée par Nout (la voute céleste) et Geb (la Terre). De l’union du Ciel 
(Nout) et de la Terre (Geb) naquirent deux mâles et deux femelles : Osiris et son frère Seth, 
Isis et sa sœur Nephtys.  Osiris épousa Isis et devint le premier Pharaon. Son frère Seth, 
jaloux, le fit assassiner. Isis le retrouva et lui redonna vie. De l’union des deux époux naquit 
Horus. Nous voyons que le mythe de la création égyptien n’est pas étranger à celui de la 
Genèse biblique.

Il existe cependant une autre version, semble-t-il plus ancienne, selon laquelle l’union du Ciel 
et de la Terre aurait d’abord été consacrée entre le Soleil (Rê ou Râ) et la Voie lactée (Nout), 
pour donner naissance à Hathor (Déesse du Ciel) et à son frère Geb (Dieu de la Terre). Hathor 
aurait également épousé son frère Geb et de leur union serait né Horus. 

Au fil du temps, ces deux versions se trouvèrent confondues. Comme Isis, Hathor était 
représentée avec la tête surmontée de deux cornes de vache enserrant un soleil. Comme nous 
l’avons déjà évoqué4, les Hathors sont originaires de Vénus et leur visage, en particulier au 
niveau des oreilles, rappelle celui d’une vache :

4 Voir Note / Message 5



La fresque suivante représente Rê (Osiris) et Hator (Isis) : 

La tête d’Hator (Isis) est recouverte de ses attributs classiques, à savoir deux cornes de vache 
(signe de la planète Vénus et symbole de la fertilité) sertissant un disque solaire. Par contre la 
tête de Rê (Osiris) est surmontée du symbole Annunaki, à savoir le disque de Nibiru serti par 
deux serpents, les Annunakis appartenant à la famille reptilienne de notre galaxie. En 
conséquence, nous pourrions nous interroger sur le disque surmontant la tête d’Hator : ne 
serait-il pas également la représentation symbolique de Nibiru ? Isis et Osiris ne 
correspondraient-ils pas au mythe d’Adam et Eve de la tradition biblique ? Le serpent 
biblique ne serait-il pas Annunaki ? Ces questions demeurent sans réponse, mais les 
correspondances sont troublantes. 

En tous les cas, Vénus et Nibiru semblent être directement intervenus dans l’histoire de la 
Terre et dans l’évolution, voire la création de l’Homme. L’épopée égyptienne, comme celles 
des Lémuriens, des Atlantes, des Sumériens ou des Mayas, atteste des connexions extra-
terrestres. Ces influences ou interférences n’ont pas à être jugées. Elles font partie de notre 
histoire et responsabilité communes. Je m’interroge cependant sur le fait (dans les deux sens 
du terme) que ces interventions aient abouti, à chaque fois, c'est-à-dire approximativement 
tous les trois mille six cents ans, à la création d’une élite aristocratique et tout puissante, 
tandis que le reste de l’humanité ployait sous le joug de la famine, de la guerre et de 
l’esclavage. Je ne suis pas d’accord. J’espère et souhaite que la transition en cours aboutisse à 



un nouvel équilibre, où l’évolution sera comprise (dans les deux sens du terme !) par tous et 
pour tous. Mais ai-je bien compris ? J’entends : « C’est très clair ». 

Alors que cela soit écrit. Je m’arrête quelques instants pour porter mon attention sur le cœur et 
transmettre cette intention…

 « Je vous laisse mon Amour et j’aspire ardemment à votre prompt voyage dans la Lumière  
spirituelle. »5

5 « Le Christ revient / Il révèle sa surprenant vérité » – Porte parole anonyme (Editions Interkeltia) – 2010


